

<p>おおかえで</p> <h1>大 風</h1>	<p>おかげさまで 創立から150周年目</p>  <p>左沢小学校だより</p> <p>令和6年2月22日 NO.10</p>
---------------------------	---



↑公式X

今年度の左沢小学校はいかがでしたか？



校長 建部 敦

毎年、児童と保護者の方へ学校を評価するためのアンケートを実施しています。今年度のアンケート項目の中で評価の高かった3項目（○）と低かったもの三項目（△）を以下に紹介します。

- 1 先生はみんなの考えを大切に授業を進めてくれる（98%）
- 2 約束や決まりを守って生活しようとしている（98%）
- 3 安全な生活に気をつけている（97%）

児童アンケートから

- 1 進んで読書に取り組んでいる（65%）
- 2 進んで運動に取り組んでいる（78%）
- 3 進んで宿題や自学に取り組んでいる（81%）

- 1 ふるさと教育に取り組んでいる（98%）
- 2 共生教育を推進している（97%）
- 3 親は子どもが困ったとき相談にのっている（96%）

保護者アンケートから

- 1 読書好きな子どもに育てている（36%）
- 2 家庭でSDGsについて話題になることがある（49%）
- 3 進んで運動や宿題・自学に取り組んでいる（54%）

※「とても思う」「思う」の合計の%。同%の場合は「とても思う」の割合が高い項目を優先

ご覧いただいてどのような感想を持たれたのでしょうか。評価の高かった項目は一つの成果として、また低かった項目は課題として捉え、職員一同さらなる改善に努めてまいります。さて、私が特に重視しているアンケート項目「学校に来ることが楽しい」と答えた児童は、今回全体の90%（※学校評価のための児童アンケートは3年生以上）でした。

直近の10年間で同項目を比較してみましたが、この数値は中でも高い方で嬉しく思いました。創立150周年に向けた取り組みで、お家の方と地域の方から手厚い支えをいただいた影響が大きかったと感じています。その一方で、毎年一定の割合の子どもたちが学校へ来ることに楽しさを感じていません。何とかしたいとても大きな課題の一つと受けとめています。集団の中で自分らしさを発揮しながら仲間と切磋琢磨し、一人ひとり充実感ある楽しさを感じられるよう、今後も地域の皆様と連携しながら魅力あふれる学校づくりを目指したいと思っております。

雪を楽しむ～スキー教室と雪遊び～



低学年児童はグラウンドで雪遊びを行いました！

1月26日に朝日自然観スノーパークスキー場で3～6年生のスキー教室が行われました。暖冬のため、今年度はたった1回りのスキー体験でしたが、子どもたちの挑戦する姿がたくさん見られました。保護者のみなさんから、スキー用具の搬入搬出をはじめスキー教室の指導者として、大変協力いただいたことに感謝致します。

交通指導員さんと運転手さん、毎日ありがとうございます！

毎朝子どもたちの安全な登校を見守ってくださっている交通指導員さんと、安全運転で送り迎えしていただいているスクールバス運転手さんへの感謝の会を全校生で行いました。子どもたちが毎日交通事故にあうことなく登校できていることに心より御礼申し上げます。これからもどうぞよろしく申し上げます。



【お世話になっているみなさん】

- 林 久美子 指導員さん（クローバー前）
- 富樫 啓 指導員さん（役場前）
- 藤野 徹 指導員さん（校門前）
- 佐藤美千穂 運転手さん
- 木村 敏宣 運転手さん
- 鈴木 幸男 運転手さん 大江タクシーのみなさん



体育館の照明ついにLED化

これまで全て点灯するには15分程度時間を要していた体育館の照明が、LED化されすぐ点灯できるようになりました！



3月の予定

- | | |
|-------------------------------------|---------------|
| 4日（月）4校時限（評価事務）
～8日迄 | 18日（月）卒業証書授与式 |
| 6日（水）読み語り | 19日（火）学年末休業開始 |
| 14日（木）卒業式総練習
4校時限 弁当持参 | 20日（水）春分の日 |
| 15日（金）修了式 通知表配付
卒業式準備（4・5年生弁当持参） | 28日（木）離任式 |

